Nuestra Política de Tratamiento de Datos Personales ha cambiado. Conócela haciendo clic aquí.

EMPRESAS Abril 11 De 2023 - 11:18 P. M.

Ricardo Roa Barragán fue designado como nuevo presidente de Ecopetrol

Asumirá el cargo de la empresa más importante del país a más tardar el 30 de abril.



POR: PORTAFOLIO

a junta directiva de Ecopetrol, la empresa más importante del país, designó a Ricardo Roa Barragán como su nuevo presidente. La decisión de tomó en una sesión de trabajo realizada este martes 11 de abril del 2023.

Según informó la petrolera, la elección de Roa Barragán se dio luego de un riguroso análisis de candidatos, "de conformidad con la Política de Sucesión del Presidente de Ecopetrol y demás normativa aplicable".

"El proceso de evaluación y selección de los candidatos se adelantó con el apoyo del Comité de Compensación, Nominación y Cultura de la junta directiva y contó con el acompañamiento de una firma internacional experta en selección de ejecutivos de alto nivel", informó la compañía.

Lo más leído

- 1. Actividad del volcán Nevado del Ruiz cambió: tiene nuevo magma
- 2. Volcán nevado del Ruiz registra leve reducción sísmica
- 3. Petro insiste en redistribuir la emisión de billetes en el país
- Bonos del Emisor, la alternativa de Petro para indemnizar víctimas
- ¿Caída del dólar favorecerá la inflación en Colombia?
- 6. ¿Busca ganar plata 'sin despeinarse'? Apps que le pagan por hacer nada

Mis Portales



Ecopetrol anuncia a presidente: Ricardo Roa Barragán

Roa Barragán asumirá la presidencia de Ecopetrol a más tarde el 30 de abril de 2023.

Del nuevo directivo se sabe que es **ingeniero mecánico de la Universidad Nacional de Colombia** y es especialista en sistemas gerenciales de ingeniería de la Pontificia Universidad Javeriana. **Tiene más de 30 años de experiencia** y ha sido líder en transformaciones estratégicas en empresas del sector energético.

Entre otros cargos, **estuvo en la presidencia del Grupo de Energía de Bogotá,** de la Transportadora de Gas Internacional (TGI) y en la gerencia general de la Empresa de Energía de Honduras.



El proceso de elección

Ecopetrol informó que el proceso de selección y nombramiento del nuevo presidente se dio en varias etapas:

- **Primero**, la firma internacional experta identificó un número de candidatos que reunían las condiciones definidas en el perfil del cargo.
- **Segundo**, presentó un número reducido de candidatos que fueron entrevistados por la junta directiva.
- **Finalmente**, después de amplias deliberaciones, la junta designó al ingeniero Roa por consenso.

PORTAFOLIO



Reciba noticias de Portafolio desde Google news

TENDENCIAS

REPORTAR ERROR

IMPRIMIR

Destacados









OPINIÓN

MIS FINANZAS



Astara Colombia, nuevo distribuidor de JMC, traerá vanes, pick up y camiones eléctricos



Reforma a la salud: Gobierno acordó con partidos su pase en Congreso



CAUSTICA Cristian Montenegro no Ilora ¡factura!





Puedes ganar \$503 por semana invirtiendo desde Las personas con visión borrosa deberían leer

Investidores Colombianos | Patrocinado

Registrarse

Crystalix | Patrocinado



